

INTENSO CALENDARIO DESDE ESTA SEMANA

# Nacionales comienzan a tomarse la agenda del deporte universitario



Ricardo Cárcamo Ulloa  
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

**T**ras el receso de Fiestas Patrias, se viene la recta final de la temporada para el deporte universitario. Y en esta etapa, lo que concentra gran parte de la atención son los nacionales que se organizan bajo el alero de la Federación Nacional Universitaria de Deportes (Fenaude), donde habrá también una importante representación de deportistas y universidades locales.

A nivel local, ya están definidos la mayoría de los representantes para estas competencias. Y en el calendario regional, junto con seguir el desarrollo de las disciplinas colectivas, también se llevó a cabo un encuentro de atletismo, el pasado sábado en el estadio Federico Schwager de Coronel.

El evento contó con cerca de 50 participantes, en pruebas como los 100 metros vallas, salto largo, lanzamiento de la bala, 100 metros planos y lanzamiento del martillo, tanto en damas y varones.

En cuanto a los nacionales, esta semana se llevará a cabo el de tenis de mesa, donde la UdeC defenderá a Biobío en varones y en damas será el mismo Campanil junto a la UBB. La acción será en la en la Usach, desde el jueves al sábado.

La próxima semana, el 12 y 13 de octubre, se llevará a cabo el nacional de natación, damas y varones, en la Ufro de Temuco, donde la UdeC y la Unab representarán a la zona. El domingo 13 de octubre también partirá el evento de fútbol masculino, que se extenderá hasta el 18 de octubre en Viña del Mar y Valparaíso. La UBB defenderá a la Región en el certamen.

En el vóleybol masculino, Biobío tendrá tres protagonistas, pues la UdeC defenderá la corona, obtenida la temporada pasada, en el torneo que se disputará en la USM

Más allá que algunos eventos ya se han realizado, ahora viene la etapa más importantes de los eventos bajo el alero de Fenaude. A nivel local ya se definieron prácticamente todos los clasificados, en damas y varones, y en la competencia regional el sábado se llevó a cabo un encuentro de atletismo en Coronel.



FOTO: ADESUP

de Santiago, del 20 al 25 de octubre. Junto al Campanil, competirán la Ucsch y la Unab. En el nacional femenino, que será del 14 al 19 de octubre en la Universidad Católica de Santiago, estarán la UdeC y la Unab.

En el balonmano masculino habrá tres representantes en el torneo que se realizará en la USM de Valparaíso, del 20 al 25 de octubre, pues la UdeC fue campeona en 2023.

Además del Campanil, estarán la Ucsch y la Unab. En el caso de las damas, participarán por la Región la UdeC y la Unab, en un evento que se llevará a cabo del 11 al 16 de noviembre en la Universidad de Valparaíso.

En el básquetbol, en varones estarán la UdeC y la Ucsch (18 al 23 de noviembre en la Usach), mientras en las damas habrá tres cupos porque la UdeC organizará el evento

que se realizará entre el 20 y el 25 de octubre. Además del quinteto del Campanil, lo jugarán la Ucsch y la Unab.

En el fútbol masculino, de Biobío estarán la UdeC y la UBB, en el campeonato que tendrá como sede la Universidad Católica de Temuco (4 al 9 de noviembre). En damas, ya está clasificada la Ucsch y el otro representante se definirá en el encuentro entre la propia Ucsch y la

UdeC: el elenco del Campanil clasificará si gana, y en caso que empate o pierda la Unab se llevará otro boleto. El certamen se jugará en la Ufro de Temuco, entre el 17 y el 22 de noviembre.

En el rugby, serán los equipos de la UdeC y la UBB los que representarán a la Región, en el torneo que tendrá como sede a la Universidad de Chile, del 13 al 15 de noviembre.

**Fecha:** 30-09-2024

**Medio:** Diario Concepción

**Supl.:** Diario Concepción

**Tipo:** Noticia general

**Título:** Nacionales comienzan a tomarse la agenda del deporte universitario

**Pág.:** 19

**Cm2:** 805,6

**VPE:** \$ 968.328

**Tiraje:**
**Lectoría:**
**Favorabilidad:**
**8.100**
**24.300**
 No Definida

### Alta presencia

Dentro de las casas de estudio locales, sin dudas una de las que participa de una gran cantidad de nacionales es la UdeC. Víctor Méndez, su jefe de Deportes, comentó que "si bien ya hubo algunos eventos, ahora se viene lo más fuerte y estamos preparándonos de la mejor manera para poder competir y que todos nuestros alumnos tengan la mejor experiencia al participar de competencias de este nivel".

Hay varios equipos que defienden títulos nacionales, como el balonmano y el vóleybol masculino. Al respecto, Méndez indicó que "en el balonmano el equipo es un tanto diferente, varios chicos egresaron, pero siempre con la expectativa de poder llegar a instancias finales, con un equipo que también vivió hace poco una experiencia internacional importante (disputó el Mundial Universitario en España, en junio pasado)".

En esa línea, agregó que "en el caso del vóleybol masculino es casi el mismo equipo que ganó el nacional 2023 y además hay dos refuerzos que nos llegaron este año: Francisco Barry y Franco Díaz, chicos que vienen de Valparaíso y Santiago, respectivamente. Son muy buenos jugadores que ingresan al plantel, entonces hay una buena expectativa de alcanzar el tricampeonato nacional universitario".

Respecto al equipo de vóley masculino, Méndez destacó también que "tiene el desafío de representar a Chile en los Juegos Panamericanos Universitarios, en Cali, Colombia. Así que la agenda está bien apretada, pues a ello se suma la Liga A1".

En el calendario de los nacionales, la UdeC organizará el certamen de básquetbol femenino, del 20 al 25 de octubre. Sobre este desafío logístico, comentó que "la idea es rotando los eventos que recibimos, que sean atractivos para la comunidad universitaria y donde tengamos posibilidades de estar arriba. En el básquetbol femenino el año pasado perdimos la final con la Universidad de Viña del Mar, que es básicamente el equipo de Sportiva Italiana (pentacampeón de la Liga Nacional Femenina)".

En esa línea, indicó que "de nuestra parte es práctica-



FOTO: CALUDIO CONCHA UDEC

mente el mismo equipo que juega Liga Nacional Femenina sacando a los refuerzos, y se espera que a nivel general compitan varias jugadoras que han estado presentes en los últimos procesos nacionales, en ligas y en el sudamericano que se jugó hace poco en Santiago".

Méndez también destacó que "hay otras disciplinas importantes, como el atletismo que tiene buenos exponen-

tes. Será un tiempo, de aquí a mediados de noviembre, muy intenso y con harta salida para los deportistas de nuestra universidad en diferentes deportes, con hartas competencias. Y luego, se viene el proceso de ingreso a la universidad, donde hay deportistas que quieren venir y estudiar en la UdeC".

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: ADESUP



Esta semana  
**destacamos** en  
 nuestra programación

### Un Paseo por la Música

Lunes a viernes, desde las 14.00 horas.

Cada semana presentamos un ciclo que nos invita a realizar un recorrido por la historia de la música clásica, sus personajes y sus composiciones.

### Cuestión de Análisis

Lunes, desde las 18.00 horas.

La contingencia y los temas que son relevantes para el país son revisados, comentados y explicados por un panel de académicos expertos en distintas áreas.

### Alma Mater

Miércoles, desde las 21.00 horas.

Exalumnos de distintas carreras y generaciones de la Universidad de Concepción comparten sus anécdotas y recuerdos universitarios.



Encuentra mucho más en  
[www.radioudec.cl](http://www.radioudec.cl)

